

# Zwölftes Bulmker Martinsfest

Laternenumzug mit „St. Martin“ hoch zu Ross am 7. November auf dem Drachenspielplatz. Die Strecke führt um den Teich im Bulmker Park

Im vergangenen Jahr musste das Bulmker Martinsfest wegen der immensen Sturmschäden im Park ausfallen, stattgefunden hatte nur der traditionelle Laternenumzug. In diesem Jahr sieht es besser aus, gibt es wieder ein großes Fest im Bulmker Park. Fast dreißig Gruppen und Organisationen aus dem Stadtteil Bulmke füllen den Platz mit bunten Ständen. Zum zwölften Mal veranstaltet das Bulmker Forum mit dem „Stadtteilbüro Südost“ dieses Fest.

## Großes Programm vor dem Umzug

Mit dabei sind wieder viele Kitas, Kirchengemeinden, Schulen, Jugendorganisationen, Parteien und viele mehr, die mit Ständen, Mitmachaktionen, Bastelarbeiten, Speisen und Getränken für einen kurzweiligen Nachmittag sorgen werden. Angekündigt sind unter anderem der „Hi-Ha-Tanzalarm“ des Familienzentrums Im Mühlenfeld, das „Projekt Orchester“ des Gauß-Gymnasiums und Musical-Pop von der Opera-School.

Das Fest findet am Samstag, 7. November 2015 ab 14 Uhr auf dem großen „Drachenspielplatz“ im Bulmker Park in der Nähe der Hohenzollernstraße statt. Es endet mit dem von einer Bläserkapelle und St. Martin „hoch zu Ross“ begleiteten Martinsumzug mit vielen bunten Lampions, der etwa um 18 Uhr beginnt. Der Weg führt rund um den Teich im Bulmker Park und endet an der Kirche „Heilige Familie“ an der Hohenzollernstraße/Wanner Straße.

Die Martinsbrezeln werden am Nachmittag während der Veranstal-

tung bis etwa um 17 Uhr ausgegeben. Werner Skiba, Sprecher des Bulmker Forums: „Wir freuen uns, dass es nach der Zwangspause ein großes Martinsfest und nicht nur einen Laternenumzug gibt. Wir erwarten viele Hundert Kinder mit ihren Eltern und freuen uns auf den stimmungsvollen Umzug.“

Brezeln können wie in jedem Jahr an den Kindergärten und Schulen in Bulmke vorbestellt werden. Das Fest fördert den Austausch der in Bulmke tätigen Organisationen und trägt zum Zusammenhalt im Stadtteil bei.



Die Brezeln schmecken auch vor dem Martinsumzug. Die Wegzehrung kann an Schulen und Kindergärten in Bulmke vorbestellt werden.

FOTO: FISCHER